

# Plaston Gruppe gewinnt den Preis der Rheintaler Wirtschaft 2015

**Der Preis der Rheintaler Wirtschaft 2015 geht dieses Jahr an die Firma Plaston, die sich als Innovationstreiber im Bereich Kunststoffteile weltweit einen Namen gemacht hat. Am Freitagnachmittag wurde der Preis im Rahmen des 21. Rheintaler Wirtschaftsforums in der Aegetenhalle in Widnau übergeben.**

Plaston ist ein international tätiges Unternehmen mit Hauptsitz in Widnau, das weltweit rund 450 Mitarbeitende beschäftigt. Das auf Kunststoffverarbeitung spezialisierte Unternehmen erzielt einen Umsatz von knapp 100 Millionen Franken und hat Produktionsstandorte in Tschechien und China sowie einen Vertriebsstandort in den USA. Aufgeteilt in zwei Unternehmensbereiche stellt das Unternehmen industrielle Verpackungslösungen sowie Luftbehandlungssysteme (Bonceo) her. Aushängeschild der Produktion sind die roten Plastikkoffer für Hilti. Das Unternehmen im Familienbesitz legt grossen Wert auf eine innovative Firmenkultur, die Mitarbeitenden nennen sich gerne «Plastönler».

## **Garagen-Unternehmer**

1956 stellte Hans Frei in einer Garage in Widnau im Spritzgussverfahren Haushaltartikel her. Seither hat sich das Unternehmen stark entwickelt und Roland Frei, der Sohn des Firmengründers und langjähriger Verwaltungsratspräsident und CEO, hat schon vor einiger Zeit die operative Führung in andere Hände gegeben und vor kurzem auch das Verwaltungsratspräsidium seinem Sohn Jörg Frei übertragen. Die Familie Frei freut sich sehr über diese Anerkennung. Nach den vielen Jahren sei das eine sehr grosse Freude. Roland und Jörg Frei möchten jedoch bescheiden bleiben. Entscheidend sei für einen guten Unternehmer, wenn er in Form eines zukunftsfähigen Unternehmens Spuren hinterlassen könne. «Nur dann darf man stolz sein und noch Träume haben», freute sich Roland Frei gestern nach der Preisübergabe.

## **Neuer Preis**

Jurypräsident Karl Stadler übergab gestern Freitag erstmals eine Plastik des bekannten Ostschweizer Künstlers Jürg Jenny. Nach sieben Jahren mit dem Bunthalm von Künstlerin Sabeth Holland beauftragte die Jury den im Appenzellischen wohnhaften Jürg Jenny. Der Plastiker arbeitet unter anderem mit den Materialien Holz, Stein, Beton, Polyester und Metall. National bekannt wurde Jenny mit seinen Kühen und Frauenplastiken – Körper, auch provokative, sind dann auch seine liebsten Motive. Provokation mittels Kunst lernte Jenny als junger Mann an der Akademie der bildenden Künste in Mailand. Salzburg, Stockholm und dann wieder Balgach waren weitere Stationen auf seinem künstlerischen Lebensweg.

Mitglieder der Jury des «Preis der Rheintaler Wirtschaft» sind: Dr. Karl Stadler (Jurypräsident), Verwaltungsratspräsident Polygena AG; René Wuffli, Präsident AGV Rheintal, Sabina Saggioro, Verein St.Galler Rheintal; Titus Ladner, rlc ag; Norbert Büchel, Die Mobiliar; Patrick Bollhalder, Business Sunrise; Stefan Frei, Alpha RHEINTAL Bank; Reinhard Frei, Rheintaler Wirtschaftsforum.